

**■ ACUERDO****El Parque Científico de la Universidad firma un convenio con una empresa biosanitaria**

La vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, y el gerente del Parque Científico de la Universidad, José Miguel Sánchez Llorente, suscribieron ayer un convenio para la adhesión al Parque Científico de la empresa VIVIA Biotech. Dicha empresa es pionera en el cribaje de miles de fármacos directamente en muestras de sangre de pacientes, un innovador modelo de investigación de biología de sistemas.